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Dieu suscite un ministère d’enseignement  
pour placer le peuple dans sa position 

 

Le 12 Août 2007 

Pasteur Brian Kocourek 

 
 

1. Pendant deux ou trois mois, nous faisons une étude comparative entre 
l’Alpha et l’Oméga des Trois Exodes, où Dieu est descendu Se manifester 

sous la forme de la Colonne de Feu, et conduisant le peuple. 
 
2. La semaine dernière, comme vous le savez, j’étais en Colombie, enseigner 

à leur convention. Il y avait environs 4.500 à 5000 personnes, qui assistaient 
à nos réunions. J’ai eu une occasion de parler de l’Esprit d’Adoption, 

montrant l’importance de comprendre la relation entre le Père et le Fils, 
parce qu’en comprenant cette relation, nous pouvons voir le rôle que Jésus a 
joué, et combien il est important d’accomplir notre rôle en tant que fils, se 

préparant pour l’adoption que Paul a appelé la rédemption du corps. 
  
3.  Maintenant, nous savons que le fils est placé sous des tuteurs et des 

administrateurs, jusqu’au temps marqué par le père. Ce temps-là c’est le 
moment où le fils a la pensée du Père, et le Père a assez confiance dans ce 

fils, que le fils ne fera pas sa propre volonté, mais il fera la volonté du père, 
que le père peut désormais faire confiance en son fils, avec son nom sur le 
chéquier, pour parler ainsi.  

 
4. La plupart des gens pensent que nous enseignons la Divinité parce qu’on 

a un blocage avec ça. Mais ils ne comprennent pas qu'à moins que nous 
ayons la même pensée qui était en Christ,  nous ne serons jamais adoptés, 
bien que nous puissions être des fils. Le fils pour être adopté devait 

connaître sa place et avoir dans sa pensée, la volonté suprême du Père. En 
fait, quand il arrivait à penser comme, à agir comme, et à parler comme son 
père, alors le père l'emmenait  devant tout le monde, et faisait savoir au 

monde que son fils est désormais héritier de ce que lui, le père possède.  
 

5. Nous pourrions encore approfondir cela, mais nous l'avons traité vers la 
fin de notre série sur le Chef-d’œuvre, et j'ai parlé sur ce sujet à l'église de 
frère Jack Bell, à Beaumont au Texas, et également en Bolivie, et maintenant 

en Colombie. Frère Mario traduira ce sermon en espagnol, parce que nous en 
avons reçu beaucoup, beaucoup de demandes. Frère Billy est maintenant 
sur le point de le traduire en français, pour nos réunions en République 

Démocratique du Congo et l'autre Congo, la République du Congo, que 
j'appelle Congo Brazzaville, juste pour les garder droit. 
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6. A la convention, il y avait 150 pasteurs, dont environs 38 étaient de 8 

autres pays supplémentaires que la Colombie. Je crois qu’ils sont venus du 
Panama, du Venezuela, de l’Equateur, du Pérou, de la Bolivie, du Mexique, 

du Canada, moi-même et le Frère Georges Smith des Etats-Unis d’Amérique. 
  
7. Après avoir prêché, on m'a demandé de venir au Venezuela en décembre,  

pour prêcher pendant les réunions des ministres des églises vénézuéliennes. 
Ils s'attendent à ce que 150 ministres prennent part. On m’a aussi demandé 
de prêcher à la convention annuelle dans la ville de Mexico, en Mars 

prochain pendant les vacances de Pâques. Ils s’attendent à ce que 1.000 
personnes prennent part à ces réunions.  

 
8. Le Pasteur hôte est le frère Juan Francisco Algian, qui a prêché un 
excellent sermon que j’ai entendu sur la communion. J’ai aimé ça parce qu’il 

a parlé à partir 1 Jean 1 :7, mais il a aussi montré l’autre côté de Genèse 11, 
là où Dieu a dit aux gens qu’ils sont maintenant un, mais Dieu n’était pas 

content, parce que leur unité n’était pas basée sur Sa Parole, mais sur leur 
propre manière de panser. Alors Dieu est descendu et les a séparés. C’était 
un des très bons sermon. Et il croit aussi la doctrine et la Divinité comme 

nous.  
 
9. Il y a aussi des Pasteur au sud du Pérou, qui voudraient que nous allions 

y prêcher la doctrine avec la conduite et l’ordre de l’église l’année prochaine, 
aux ministres dans cette région-là. Ils sont proches de la frontière avec le 

Chili. Alors, peut-être que nous pourrions visiter frère Roberto pendant que 
nous y serons.  
  

10. Maintenant, la semaine dernière, comme j’étais en déplacement en 
Colombie, nous n’avons pas abordé cette étude sur la comparaison entre  

l’Alpha et l’Oméga pendant deux ou trois semaines. Alors, j’ai pensé que 
cette semaine, nous aimerions à nouveau résumer ce que nous avons appris 
jusqu’à présent. 

 
Maintenant, l’Exode implique Dieu et Sa Présence confirmant le 

Message avec lequel Il est descendu. 

  
11. Et jusqu’à présent dans notre étude comparative entre l’Alpha et 

l’Oméga, nous avons examiné les caractéristiques suivantes, qui ont lieu 
dans tous les trois Exodes sous la Colonne de Feu. 
 

I) Il y a un système ou un esprit d’organisation qui tient les gens dans la 
servitude. Nous avons montré que c'est une autorité répugnante qui est, soit 
un système civil, soit un système d'organisation ecclésiastique.  

     
II) Les gens avaient besoin d’être délivrés de ce système d’organisation, mais 

en étaient incapables de le faire eux-mêmes, et ainsi, ils ont crié à Dieu pour 
les aider. 
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III) Dieu est par conséquent, Lui-même descendu pour délivrer Son peuple 

dans chacun de ces trois Exodes. Ici, nous trouvons que la Présence de Dieu 
est l’unique essence de chaque exode.  

  
12. IV) A chaque exode, Dieu a alors choisi un homme pour délivrer Son 
Message de délivrance au peuple. Le Message était la possibilité de 

délivrance. Si le peuple suit Ce message, ils reçoivent la délivrance, si non, il 
n’y a pas de délivrance pour eux. En outre, ils reçoivent un jugement 
temporaire pour avoir refusé d’obéir à la voix de Dieu.   

 
13. V) Le Message avec lequel Dieu est venu, est d’abord délivré au prophète, 

et ensuite du prophète, Il est transmis aux hommes qui seraient fidèlement 
enseignés. Puis, de ceux qui sont fidèlement enseignés, le Message serait 
répandu dans le monde, et délivrerait le monde de ce système d’organisation  

qui tient les gens dans la servitude. Cette seconde partie de l’Exode était le 
ministère d’Enseignement du Saint-Esprit. C’est la partie qui fait entrer le 

peuple.  
  
Premièrement, nous avons vu comment dans chaque Exode la Colonne de 

Feu a oint un prophète pour faire sortir le peuple, en utilisant la Présence 
surnaturelle de Dieu pour accomplir des exploits surnaturels, qui ont attiré 
l’attention du peuple vers le Message de délivrance. Une fois que le peuple 

est sorti de ce système de servitude, nous avons ensuite trouvé que dans 
chaque Exode, Dieu a retiré le Messager-prophète, mais Lui-même reste sur 

la scène. Ensuite est venu la période de l’épreuve, où nous trouvons que la 
Colonne de Feu est restée sur la scène, dans un enseignement ou dans un 
ministère de placement. Le Premier Exode avec Josué, le Deuxième avec Paul 

pour les nations, et le Troisième Exode, nous voyons une fois de plus le 
Saint-Esprit qui est l’Enseignant, utilisant les Ephésiens 4 pour placer les 

gens dans leur position, selon que nous le voyons dans Ephésiens 4 :8-16, 
que nous lirons prochainement.  
 

14. VI) Nous avons trouvé que Dieu a donné au prophète de chaque Exode, 
un Message de délivrance et ensuite a confirmé Ce Message avec Sa 
présence personnelle.  

 
15. VII) Une fois que Ce Message est délivré par le Prophète, celui-ci (le 

prophète) est retiré de la scène, et Dieu a éprouvé la fidélité du peuple envers 
le Message de cette heure-là. Il n’a pas laissé le peuple sans témoin, car le 
Saint-Esprit sous la forme de la Colonne de Feu, est resté sur la scène et a 

oint des hommes qui ont été fidèlement enseignés par le Messager-prophète, 
afin d’enseigner d’autres. C’est en ce moment que nous voyons le plein rejet 
et l’égarement à partir du Message originel qui a été donné par la Bouche de 

Dieu, au peuple. Parce que le surnaturel a été retiré dans sa plénitude, et le 
peuple est mis  à l’épreuve, pour voir s’ils ont suivi le Messager à cause de la 

Parole ou à cause du surnaturel. C’est à cet instant que ceux qui enseignent 
fidèlement le Message sont rejetés par les gens, parce que les gens, pour la 
plupart, sont sortis pour suivre le surnaturel, mais n’ont prêté aucune 

attention à la Parole qui avait été délivrée par ce messager-Prophète. 
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16. La Colonne de Feu reste sur la scène après que le messager-prophète 

soit retiré de la scène, mais Dieu laisse Sa Parole dans les mains des 
hommes qui ont été fidèlement enseignés, pour continuer à présenter cette 

Parole devant le peuple. Pendant ce temps, des faux frères s’introduisent et 
s’assoient parmi les croyants et apportent à côté de la vraie doctrine, des 
hérésies destructives, allant jusqu’à rejeter Celui-là même qui les a rachetés. 

  
17. Ce soir, j’aimerais examiner cette scène par rapport à l’introduction des 
faux frères, et ce qu’ils font pour dominer les foules  dans le Message, en 

rejetant la véritable compréhension du Message de l’heure.   
 

VIII) Dieu retire Son prophète de la scène pour mettre le peuple à l’épreuve, 
afin de voir s’ils resteront fidèles à Son Message à Lui, ou alors ils suivaient 
simplement l’homme.  

 
IX) Nous avons trouvé que des faux frères se sont introduits dans des 

assemblées de ceux qui suivaient le prophète et son Message. Dans chaque 
âge, nous avons trouvé que ces hommes ont apporté avec eux dans le 
Message, leur propre enseignement qui était contraire à ce que le prophète 

de Dieu pour cet âge-là avait enseigné. 
  
18. X) Bien que Dieu retire Son prophète de la scène, Il (Dieu) reste sur la 

scène sous la forme de la Colonne de Feu, pour continuer à conduire le 
peuple dans la promesse. 

 
IX) Dieu, ensuite, utilise les hommes qui ont été fidèlement enseignés, pour 
continuer à enseigner Son Message, et à tenir ferme pour ce que le message-

prophète a enseigné. C’est durant cette période que des faux frères se sont 
introduits, et ont essayé de dominer le mouvement de Dieu, pour le contrôler 

à travers cet esprit d’organisation du quel Dieu a sorti le peuple.  
 
19. Premier Exode: Dieu suscite un ministère derrière le prophète, pour 

placer le people dans sa position.  
 
60-0522 M LA POSITION EN CHRIST_ JEFF.IN  AD  DIMANCHE_    

26 Et maintenant, le but de ces leçons, c’est d’ancrer ceux qui sont déjà 
traversés dans le Pays. Le but de cette étude de l’Épître aux Éphésiens, c’est 
de placer l’Église dans sa position, à sa place exacte en Christ. C’est un type 
de l’Ancien Testament, et du Livre de Josué, alors que Josué avait fait le 

partage, – nous avons vu ça dimanche passé, – alors que Josué avait fait le 
partage, donné à chaque homme sa part dans le pays. Et il l’avait fait par 
inspiration. 27 Moïse, qui... il avait fait sortir le peuple, de l’Égypte, de l’ail, du 
poireau, il les avait fait sortir et leur avait donné un lieu, celui que Dieu avait 
promis quatre cents ans plus tard... ou, quatre cents ans plus tôt, comme quoi 
Il les conduirait dans un lieu, un beau pays où coulaient le lait et le miel. Et 
Moïse a conduit les enfants d’Israël jusqu’au pays, mais il ne les a pas fait 
entrer. 28 Et Jésus, au peuple spirituel, au peuple qui... Le Saint-Esprit nous 
avait été promis dès le commencement. Jésus nous a conduits jusqu’à la 
promesse. Mais le Saint-Esprit est venu, comme Josué, pour prendre la relève, 
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et conduire, et diriger, et prendre possession du pays, ou prendre possession 
de l’église. Nous voyons alors, en fait, que... 
 

60-0515E L’ÉPÎTRE AUX ÉPHÉSIENS EST COMPARABLE_ JEFF.IN  AD  
DIMANCHE_  § 61  […] Josué, ce vaillant combattant, oint de Dieu, 
placé dans le pays, à sa position, comme la nouvelle Église l’est dans 

Éphésiens : en possession, prenant possession, possession du pays, 
prenant le pouvoir. [….] 
 
60-0515E L’ÉPÎTRE AUX ÉPHÉSIENS EST COMPARABLE_ JEFF.IN  AD  
DIMANCHE_  §34  Donc, l’Épître aux Éphésiens, comme je viens de le dire, 
je... À mon avis, c’est l’un des Livres les plus importants du Nouveau 
Testament. Il nous amène, alors que le calvinisme part d’un côté, et que la 
doctrine arminienne part de l’autre, l’Épître aux Éphésiens concilie les 
deux, et place l’Église dans sa position. 35 Alors, j’ai typifié ce Livre 

avec celui de Josué. Si vous remarquez, Israël est sorti de l’Égypte, et il y a 
eu trois étapes à leur voyage. Une étape, c’était de quitter l’Égypte. 

L’étape suivante, c’était le désert. Et l’étape suivante, c’était Canaan. 

 
60-0518   LES FILS DE DIEU MANIFESTÉS_ JEFF.IN  AD  MERCREDI_    

19  Mais maintenant, allons-y. Alors, avez-vous remarqué que celui qui avait 
accompli tous ces grands miracles, Moïse, il a fait traverser Israël jusqu’au 
pays, il les a emmenés jusqu’au pays promis, mais il ne leur a pas réparti 
leur héritage? Il ne leur a pas donné leur héritage; il les a conduits 
jusqu’au pays, mais c’est Josué qui a partagé le pays entre les enfants 

d’Israël. Pas vrai? Christ aussi, Il a amené l’église jusqu’au point où leur 
possession leur a été présentée, leur a été donnée, il ne restait plus que le 
Jourdain à traverser, mais c’est le Saint-Esprit qui met l’église en ordre. 
Le Josué d’aujourd’hui place l’église en ordre, Il donne à chacun des dons, des 
places, une position. Et Il est la Voix de Dieu, qui parle à travers l’homme 
intérieur que Christ a sauvé : le Saint-Esprit. Jusque-là, est-ce que vous 
saisissez? Maintenant nous arrivons à l’Épître aux Éphésiens. Maintenant, de 
la même façon, Il place l’église en position, chacun à sa place. Or Josué les a 
placés dans le pays naturel. Maintenant le Saint-Esprit place l’église 

en position dans le pays qui leur, à la position qui leur revient, leur 
héritage. 

 

60-0522E L’ADOPTION_ JEFF.IN  AD  DIMANCHE_    
...après avoir entendu la... vérité, l’Évangile de votre salut,...  
112  Quel était ce salut dont il essayait de leur parler? Prédestinés avant la 
fondation de la terre (pas vrai?), à être des fils d’adoption, prédestinés à 

la Vie Éternelle. Maintenant, après que vous entrez dans la Vie Éternelle, 
après que vous avez été sauvés, sanctifiés, remplis du Saint-Esprit, 

vous êtes des fils. Maintenant Dieu veut vous placer dans votre position, 
oh, pour que vous puissiez œuvrer pour Son Royaume et pour Sa gloire. 
113 Voilà l’Évangile. C’est-à-dire, d’abord, d’entendre la Parole : “Repentez-
vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour la rémission des 
péchés.” D’être débarrassés de tous vos péchés, d’invoquer le Nom du 
Seigneur Jésus-Christ, en vue du Pays promis. La promesse est pour tous les 
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voyageurs qui sont en route. Si, ce soir, vous êtes parti de chez vous un 
pécheur, en vous disant : “Je vais aller au Branham Tabernacle”, Dieu vous 
donne cette possibilité ce soir. Il y a une seule chose qui vous sépare du Pays 
promis. Le Pays promis, qu’est-ce que c’est? Le Saint-Esprit. Ce qui séparait 
Josué du pays promis, c’était le Jourdain. Tout à fait exact. 
 

60-0515E L’ÉPÎTRE AUX ÉPHÉSIENS EST COMPARABLE_ JEFF.IN  AD  
DIMANCHE_28 […] j’aimerais dire ceci, c’est que l’Épître aux Éphésiens est 

parfaitement comparable au Livre de Josué, de l’Ancien Testament. Les 
Éphésiens, l’Épître aux Éphésiens. 
 
20. Deuxième Exode: Après que Dieu ait retiré Jésus, le prophète de Dieu  
de la scène, Il reste sur la scène en tant que Colonne de Feu, et ensuite Il 

envoie un Paul pour placer le peuple de leur position. 
  
2 Timothée 1:11 C`est pour cet Évangile que j`ai été établi prédicateur et 
apôtre, chargé d`instruire les païens. 

 
1 Timothée 2:7 et pour lequel j`ai été établi prédicateur et apôtre, -je dis la 
vérité, je ne mens pas, -chargé d`instruire les païens dans la foi et la vérité. 

 
Actes 26:12 C`est dans ce but que je me rendis à Damas, avec l`autorisation 
et la permission des principaux sacrificateurs. 13 Vers le milieu du jour, ô roi, 
je vis en chemin resplendir autour de moi et de mes compagnons une lumière 

venant du ciel, et dont l`éclat surpassait celui du soleil. 14 Nous tombâmes 
tous par terre, et j`entendis une voix qui me disait en langue hébraïque: 

Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu? Il te serait dur de regimber contre les 
aiguillons. 15 Je répondis: Qui es-tu, Seigneur? Et le Seigneur dit: Je suis 
Jésus que tu persécutes. 16 Mais lève-toi, et tiens-toi sur tes pieds; car je te 
suis apparu pour t`établir ministre et témoin des choses que tu as vues et 
de celles pour lesquelles je t`apparaîtrai. 17 Je t`ai choisi du milieu de ce 

peuple et du milieu des païens, vers qui je t`envoie, 18 afin que tu leur ouvres 
les yeux, pour qu`ils passent des ténèbres à la lumière et de la puissance de 
Satan à Dieu, pour qu`ils reçoivent, par la foi en moi, le pardon des péchés 
et l`héritage avec les sanctifiés. 19 En conséquence, roi Agrippa, je n`ai 

point résisté à la vision céleste: 20 à ceux de Damas d`abord, puis à 
Jérusalem, dans toute la Judée, et chez les païens, j`ai prêché la repentance et 
la conversion à Dieu, avec la pratique d`oeuvres dignes de la repentance. 21 
Voilà pourquoi les Juifs se sont saisis de moi dans le temple, et ont tâché de 
me faire périr. 22  Mais, grâce au secours de Dieu, j`ai subsisté jusqu`à ce 
jour, rendant témoignage devant les petits et les grands, sans m`écarter en 
rien de ce que les prophètes et Moïse ont déclaré devoir arriver, 23  savoir que 
le Christ souffrirait, et que, ressuscité le premier d`entre les morts, il 
annoncerait la lumière au peuple et aux nations. 
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21. Troisième Exode:  

 
Après que Dieu ait retiré Son prophète de la scène, Il envoie alors un 

quintuple ministère (ou un Ephésien 4), pour enseigner et placer le people 
dans Sa position. 
 

Il y a de cela deux ou trois mois, lorsque j’ai parlé à frère Vayle par rapport à  
ceci, j’ai dit : « Tu sais frère Vayle, qu’après chaque Messager, il y avait 
un enseignant qui tenait le Message, malgré tout le fanatisme qui s’en 

est suivi. Wesley a eu Fletcher, Luther a eu Melanchthon, Jésus a eu 
Paul, et Moïse a eu Josué. » Puis j’ai dit : « Puis-je dire que tu es ce 

ministère d’enseignement sous la Colonne de Feu, qui devait suivre le 
ministère de frère Branham ?». Et il a dit : « Place-ça simplement dans 
le cadre du quintuple ministère ou des Ephésiens 4 ». Alors, c’est ce que 

je vais faire. 
   

22. Ephésiens 4:7 Mais à chacun de nous la grâce a été donnée selon la 
mesure du don de Christ. 8 C`est pourquoi il est dit: Étant monté en haut, il a 
emmené des captifs, Et il a fait des dons aux hommes. 9 Or, que signifie: Il est 
monté, sinon qu`il est aussi descendu dans les régions inférieures de la terre? 
10 Celui qui est descendu, c`est le même qui est monté au-dessus de tous les 
cieux, afin de remplir toutes choses. 11 Et il a donné les uns comme apôtres, 
les autres comme prophètes, les autres comme évangélistes, les autres comme 
pasteurs et docteurs, 12 pour le perfectionnement des saints en vue de 
l`oeuvre du ministère et de l`édification du corps de Christ, 13 jusqu`à ce que 
nous soyons tous parvenus à l`unité de la foi et de la connaissance du Fils de 
Dieu, à l`état d`homme fait, à la mesure de la stature parfaite de Christ, 14 
afin que nous ne soyons plus des enfants, flottants et emportés à tout vent de 
doctrine, par la tromperie des hommes, par leur ruse dans les moyens de 
séduction, 15 mais que, professant la vérité dans la charité, nous croissions à 
tous égards en celui qui est le chef, Christ. 16 C`est de lui, et grâce à tous les 
liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant un solide 
assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de 
ses parties, et s`édifie lui-même dans la charité. 
 
POURQUOI NE SOMMES-NOUS PAS UNE DÉNOMINATION? 58-0927 §59 
[…] Eh bien, voici un don de beaucoup supérieur, ici. Lequel serait meilleur : 

le don du Saint-Esprit, la sagesse, par lequel assembler les éléments 
de la Parole de Dieu et montrer à l’Église où nous en sommes, ou 

simplement amener quelqu’un à recevoir sa guérison? Nous voulons tous être 
en bonne santé. Par contre, je considère toujours que la santé de mon âme est 

de beaucoup préférable à la santé de mon corps. Oh! la la! 
 
ISRAEL EN EGYPTE 25 mars 1953_Jeffersonville, Indiana, USA_§104 
Bien, ils disent : "Je n'ai pas besoin que quelqu'un m'enseigne. Gloire à Dieu, 
j'ai le Saint-Esprit." Bien, alors le Saint-Esprit S'est trompé lorsqu'Il disait qu'Il 
avait placé certains dans l'Eglise comme enseignants. Dieu les a placés 
dans l'Eglise comme enseignants. Cela règle la question. Pourquoi Y 
placerait-Il des enseignants, si le Saint-Esprit Lui-même devait donner 
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tout l'enseignement? Hein. Très bien. Voyez-vous? 105 Ce dont les gens 

ont besoin, c'est d'un "baptême de cervelle", en plus du baptême d'eau. 
C'est juste. Très bien. Excusez cette expression tranchante, mais je- j'aimerais 
vraiment la laisser pénétrer. Nous voulons un réveil, et, frère, il faut remuer les 
choses. […] 
 
23. IL Y A ICI PLUS QUE SALOMON 25 Juillet 1962_Port Alberni, 
Colombie-Britannique, Canada §6 Les prophètes ont la Parole de Dieu, et ils 

sont nés des prophètes. Un don de prophétie, c’est quelque chose de différent. 
C’est un don. Or, il y a neuf–Il y a cinq dons prédestinés dans l’Eglise: les 
apôtres, les prophètes, les docteurs, les pasteurs, les évangélistes. 
Maintenant, ça ce sont les cinq dons que Dieu place dans l’Eglise par Sa 
prescience. Ensuite, il y a neuf dons qui sont dans l’église locale: le parler en 
langues, l’interprétation des langues, le don de sagesse, la connaissance, et–
et la prophétie, et ainsi de suite. Ce sont les neuf dons spirituels qui opèrent 
dans l’église. Mais ensuite, il y a neuf–cinq dons qui sont des offices que 

Dieu place dans l’Eglise. Et, oh! Combien nous aimons les voir tous opérer 
dans le... L’un d’eux c’est le pasteur, l’autre le docteur, et ces autres choses. 
Puis, les autres accompagnent comme confirmation. Les dons viennent pour 
magnifier. Et Dieu a simplement fait les choses de sorte que même un insensé 
ne pourrait pas trouver une excuse, n’est-ce pas? Il va... Cela est tellement 
simple, la manière dont Dieu les a faits. Et j’aime cela. Plus vous devenez 
simple, plus vous deviendrez grand devant Dieu. C’est juste. N’essayez 

jamais de vous élever. Lorsque vous le faites, vous vous rabaissez. Voyez? 
Celui qui s’élève sera abaissé. 
 
UNE FOI EPROUVEE PRODUIT DES RESULTATS_18 Mai 1958_Bangor, 
Maine, USA §51 […] La Bible dit qu'il y a cinq dons dans l'Eglise. Dieu a 

établi dans l'Eglise des apôtres ou des missionnaires, des apôtres, des 
prophètes, des docteurs, des évangélistes, des pasteurs. Absolument. 

S'il y a un apôtre, il y a un prophète. S'il y a un prophète, il y a un 
docteur. S'il y a un docteur, il y a un pasteur ou un évangéliste. Voyez-

vous? Vous ne pouvez simplement pas dire qu'il y a un pasteur et un 
évangéliste, mais pas de prophète ni d'apôtre. Dieu continue à établir… Aussi 
longtemps qu'Il a Son Eglise, Il continue à édifier Son Eglise. Certainement. 
  
24. DIEU TIENT SA PAROLE_15 Janvier 1957_Sturgis, Michigan, USA § 
90 Eh bien, il y a cinq dons qui sont placés dans l’Eglise : les apôtres, les 
prophètes, les docteurs, les évangélistes, les pasteurs. Ce sont des sarments. 
Et Dieu y a déversé Son énergie : certains parmi eux pour prêcher, 

d’autres pour être des évangélistes, d’autres pour être des pasteurs, des 
docteurs, des voyants. Et les apôtres sont des missionnaires, c’est l’un ou 

l’autre, c’est la même chose, le même mot. 
 
LA PERSÉVÉRANCE 08 Juin 1962 Southern Pines, North Carolina, USA 

§95 Saviez-vous que la Bible parle de l’apparition du Seigneur, et aussi de la 
Venue du Seigneur, et que ce sont deux œuvres différentes? Sondez cela et 
voyez si c’est vrai. L’apparition et la Venue sont deux choses différentes. 
L’apparition du Seigneur, c’est maintenant. Il apparaît parmi Son 
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peuple. Nous Le voyons dans Ses mêmes œuvres, l’apparition, Son Saint-
Esprit. Mais Sa Venue sera dans un être physique. Ce sera pour enlever 
l’Eglise. Mais, voyez, nous avons parcouru la Parole, la justification, la 
sanctification, le baptême du Saint-Esprit. Et maintenant, l’église entre dans 
une condition, prête, dans l’attente. Les offices... Et les offices de l’église 

atteignent ce niveau. Les docteurs occupent leurs places. Les dons se 
manifestent. Oh! Il y a beaucoup d’imitations. C’est vrai. Nous nous y 
attendons. Mais il y a aussi le véritable. Avant qu’il y ait un faux dollar, il 

doit y avoir un vrai à partir duquel le faux a été contrefait. C’est vrai. 
Nous avons toutes ces comparaisons charnelles, mais cela n’annule pas le 
véritable. Cela ne–cela ne fait que faire briller davantage le véritable. 
 

 25. JE SERAI AVEC TOI COMME J'AI ETE AVEC MOÏSE_11 Septembre 
1960 matin_Jeffersonville, Indiana, USA §88 Je voudrais que vous 
remarquiez ce qui est arrivé. Pour Josué, lorsqu'il a fait sa première campagne, 

c'était la première occasion pour lui de prouver qu'il était le vrai Josué. Israël 
aurait dû savoir cela. 89 Sans doute les membres du clergé avaient une autre 
idée. Ils ont dit : "Maintenant nous camperons simplement ici jusqu'au 
printemps, ou jusqu'à l'été, le Jourdain baissera." 90 Et il semble que Dieu 
jette certaines des choses les plus folles devant le Josué spirituel. 91 Il l'a 
amené là au mois d'avril, quand le Jourdain avait trois ou quatre fois sa 
grandeur normale. Il le testait pour voir si vraiment il était le Josué véritable. 
92 Que tout aille de travers, que tous les autres réussissent, que les 
autres réussissent, que les hommes qui ont l'apparence de la piété 
mais qui renient ce qui en fait la force, réussissent et vous rejettent; 

mais si vous savez où vous vous tenez, vous tiendrez bon. Peu importe si le 
monde entier vous laisse tomber, vous tiendrez quand même bon. Vous ne 
vous opposerez pas à cette Parole. 
 
HATE-TOI DE TE SAUVER LA_02 Février 1958-0202_Waterloo, Iowa, 
USA §53 Remarquez. Chaque fois qu’un messager est venu, il a toujours été 
rejeté par l’église. Maintenant, remontez à travers l’histoire et voyez. Dans 
n’importe quel âge, il n’y a jamais eu un temps où Dieu ait envoyé un 
message sans que l’église l’ait rejeté. C’est vrai. 54 Considérez Martin 

Luther, John Wesley. Qu’en est-il de vous, les frères mennonites, vous les 
Amish ? Lorsque le message vient, l’église le rejette. Elle le rejette 
certainement. Et nous croissons continuellement, et–et ce petit reste en arrive 
encore à l’état du grain. Oh! Béni soit Son Nom! Nous sommes à la fin. C’est 
vrai. Le Jugement est… Vous pouvez regarder et voir l’Ecriture sur la muraille. 
55 Et chaque fois, les messagers qui étaient envoyés apportaient un 
message d’amour, de grâce et de délivrance. Le message de Dieu a 
toujours été un message de délivrance avant le jugement. Noé avait la 

délivrance. Lot avait la délivrance. Et bien que cela ait été un message de 
délivrance, le peuple l’a rejeté. C’est la grâce et la délivrance, mais les gens 
rejettent cela. 
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26. XIII) La semaine prochaine, nous ferons ressortir la manière que des 

faux frères combattent le ministère d’enseignement que Dieu a placé, qui 
devait suivre le message du prophète. 

 
Premier Exode: Ce ministère d’enseignement est combattu par de faux 
frères, qui ne viennent pas de l’extérieur. 

 
Deuxième Exode : Ce ministère d’enseignement est combattu par de faux 
frères, qui ne viennent pas de l’extérieur.  

 
Troisième Exode : Ce ministère d’enseignement est combattu par de faux 

frères, qui ne viennent pas de l’extérieur. 
 
XIV) Et ensuite, nous verrons comment la plupart de gens rejettent le 

ministère d’enseignement. 
 

27. Premier Exode: La plupart de gens rejettent le ministère 
d’enseignement sous la Colonne de Feu. 
 

L'EGLISE S'EN IRA-T-ELLE AVANT LA TRIBULATION ? 09 Mars 1958 
soir_Jeffersonville, Indiana, USA §34 Bien que dans chaque période les 
anges soient apparus, que les prophètes aient été suscités, leur Messages 
cependant, a toujours été la grâce, la miséricorde et la délivrance. Le 

Message de Dieu a toujours été la délivrance, juste avant la fin des temps. 
Examinez cela dans les Ecritures; comment Noé prêcha la délivrance, et les 
gens se rirent de lui, le ridiculisèrent et se moquèrent de lui. Et ce qui arriva en 
ces jours-là, arrivera de même aujourd'hui. Et quand vous proclamez le 
Message selon lequel Christ est ressuscité des morts, comme Il a promis qu'Il 
Se révélerait, et aujourd'hui les gens font à ce Message ce qu'ils firent au 
Message autrefois... 35 Lot était allé à Sodome, et il fit de son mieux pour 
amener sa famille à écouter le message de l'Ange, mais on se moqua de lui et 
on dit qu'Il s'amusait. Oh, quel tableau de ce jour! Quand on apporte aux gens 
un Message de délivrance de la part de Dieu, ils disent: "Vous jouez à la 
religion. Vous essayez d'imiter quelque chose." C'est la même race de gens. 
Dans quelle heure vivons-nous? Eh bien, ils pensent qu'ils sont les seuls qui 
seront sauvés. Ils pensent qu'ils sont les seuls qui prêchent l'Evangile. Jésus a 
dit: "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru." Ce n'est pas 
ma Parole; c'est Sa Parole. 

 
62-0318 LA PAROLE PARLÉE EST LA SEMENCE ORIGINELLE.2_ 
JEFF.IN  DIMANCHE_ §376_  Moïse... Écoutez. On va en laisser un peu de 

côté. Les messagers de Dieu ont toujours été rejetés. Vous croyez ça? 
[L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Moïse a été rejeté. Pas vrai? [“Amen.”] 
Jésus a été rejeté. Et Luc a dit, dans 10.16, si vous voulez le noter. Très bien. 
Rejetés! 377 I Samuel 8.7, le message de Dieu a été rejeté. Dieu avait un 
messager, un prophète, du nom de Samuel. Vous croyez ça? [L’assemblée dit : 
“Amen.”–N.D.É.] Ils l’ont rejeté, lui et son message. Ils ont opté pour le monde. 
378 Ceci est une loi de–de Dieu. Voici quelque chose qui va... Je ne sais pas 
si je vais le dire ou pas. Ceci est une loi de Dieu. La loi de Dieu, c’est de 
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recevoir un serviteur confirmé. 379 Prenons donc–prenons donc une minute 
pour prouver ça. Je veux prendre un des passages de l’Écriture, ici, Jean 
13.20. Voyons un peu. J’ai quelque chose de noté ici, qui m’est venu à l’esprit 
juste à ce moment-là. Oh, oui, voilà. En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui 
reçoit celui que j’aurai envoyé me reçoit, et celui qui me reçoit, reçoit celui qui 
m’a envoyé. 380 Un serviteur confirmé! Oh, frère, juste là, il y aurait un millier 
de prédications à faire maintenant. Voyez? C’est vrai. Oh! la la! C’est une loi 
de Dieu. Recevez Cela. 
 

HATE-TOI DE TE SAUVER LA_02 Février 1958-0202_Waterloo, Iowa, 
USA §53 Remarquez. Chaque fois qu’un messager est venu, il a toujours été 

rejeté par l’église. Maintenant, remontez à travers l’histoire et voyez. Dans 
n’importe quel âge, il n’y a jamais eu un temps où Dieu ait envoyé un 

message sans que l’église l’ait rejeté. C’est vrai. 54 Considérez Martin 
Luther, John Wesley. Qu’en est-il de vous, les frères mennonites, vous les 

Amish ? Lorsque le message vient, l’église le rejette. Elle le rejette 
certainement. Et nous croissons continuellement, et–et ce petit reste en arrive 
encore à l’état du grain. Oh! Béni soit Son Nom! Nous sommes à la fin. C’est 
vrai. Le Jugement est… Vous pouvez regarder et voir l’Ecriture sur la muraille. 
55 Et chaque fois, les messagers qui étaient envoyés apportaient un 

message d’amour, de grâce et de délivrance. Le message de Dieu a 
toujours été un message de délivrance avant le jugement. Noé avait la 
délivrance. Lot avait la délivrance. Et bien que cela ait été un message de 
délivrance, le peuple l’a rejeté. C’est la grâce et la délivrance, mais les gens 
rejettent cela. 
 
LA REINE DE SEBA_19 Janvier 1961 soir_Beaumont, Texas, USA §70 
Remarquez cette génération, cette génération méchante et adultère, demande 
un signe, et ils l’obtiendront. Quelle sorte de signe? Le signe de la résurrection. 
Il n’est pas mort, mais Il est vivant. Notre religion n’est pas de l’histoire, c’est 
un fait réel. C’est un Dieu Vivant. C’est une expérience vivante, comme il en 
était du temps de Jonas… Eh bien, comme Il continuait, Il donna une autre 
illustration. Il a dit : «Et comme il en était dans les jours de Salomon...» Là au 
temps de Salomon. Quand Dieu envoie un don au monde, si les gens le 
reçoivent, ils entrent dans un âge d’or. S’ils le rejettent, ils entrent dans le 

chaos. Regardez ce qui est arrivé quand Jésus était le message de Dieu 
pour les gens, et qu’ils L’avaient rejeté. Regardez ce qui est arrivé à ce 
peuple qui L’avait rejeté. 

  
28. Deuxième Exode: La plupart de gens rejettent le ministère 

d’enseignement sous la Colonne de Feu.  
  
Troisième Exode : La plupart de gens rejettent le ministère 

d’enseignement sous la Colonne de Feu.  
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XV) DES CROYANTS ENTRENT DANS LA PROMESSE. 

 
Premier Exode : ceux qui croient le ministère d’enseignement, entrent dans 

la promesse de l’heure. 

Deuxième Exode : ceux qui croient le ministère d’enseignement, entrent dans 

la promesse de l’heure. 

Troisième Exode : ceux qui croient le ministère d’enseignement, entrent dans 

la promesse de l’heure. 

XVI) DIEU ENVOIE LE JUGEMENT POUR CEUX QUI REJETTENT SON 

MINISTERE. 

Premier Exode : Ceux qui ne l’acceptent pas, Dieu envoie le jugement sur 

eux. 

Deuxième Exode : Ceux qui ne l’acceptent pas, Dieu envoie le jugement sur 

eux. 

Troisième Exode : Ceux qui ne l’acceptent pas, Dieu envoie le jugement sur 

eux. 
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